

Matemalas asalta Guadalajara

► El alero mallorquín se exhibe en el primer partido de las semifinales con 23 puntos y propicia la primera victoria del Palma Air Europa ante el equipo alcarreño ► Los mallorquines recuperan el factor pista y mañana disputarán el segundo encuentro

EL PARTIDO

73 **CEBA Guadalajara**
24/23/11/15

Diop (11), Balmón (12), Arteaga (11), Llorente (23), Markovic (2) -Cinco inicial-, Medori (2), Rodríguez (10), Moreno (0), Fernández (0) y Nasarre (2).
14/34 **T2**, 8/27 **T3**, 21/26 **T1**

79 **Palma Air Europa**
22/15/23/19

Pampín (4), Cañellas (6), Blair (19), Veski (0), Matemalas (23) -cinco inicial-, García (0), San Emeterio (3), Torres (6), Joseph (12) Riera (3) Corbacho (3) y Llompard (0).
20/46 **T2**, 6/18 **T3**, 21/30 **T1**

E ESPECTADORES Unos 400 espectadores en el Polideportivo San José.
A ÁRBITROS. Juan Pedro Moales y Jesús Martínez.

Víctor Vivó
GUADALAJARA

ENVIADO ESPECIAL

■ El Palma golpeó primero. Los mallorquines recuperaron el factor pista en la serie de semifinales ante el Guadalajara en un partido de orgullo, de casta y en el que Iván Matemalas se erigió como el gran héroe con un último cuarto espectacular. Mañana (12:45 horas) tendrán una nueva oportunidad para asestar una estocada casi mortal camino de la final.

Desde el principio se vislumbraron las ideas del Guadalajara, con Arteaga y Balmón dominando la zona y con Sergio Llorente a los mandos. El Palma contrarrestaba estos argumentos con la dirección de Pampín y la eficacia de Blair y Matemalas.

El primer acto divirtió al público que acudió al Polideportivo San José. Una combinación de golpes de ambos bandos que acabó 24-22. Los dos equipos se man-



Matemalas, defendido por Sergio Llorente durante el partido de anoche en Guadalajara. BSA

tuvieron en pie.

El despertar de un mermado Robert Joseph (con gastroenteritis durante la semana) no se hizo esperar. En el segundo cuarto, el americano hizo valer su poderío

para aguantar las embestidas de un buen Guadalajara en los primeros minutos. Pero su físico no daba para más y los alcarreños lo aprovecharon para dominar. Llorente fue una pesadilla. Los loca-

les lograron una renta de 10 puntos (47-37) que le hicieron respirar tranquilos al descanso.

El intermedio les vino bien a los hombres de Cerdà, que arrancaron la segunda mitad con un 0-5

MATIES CERDÀ

“Están tocados y hay que aprovecharlo”

► Maties Cerdà lo tiene claro, mañana saldrán a ganar y a aprovechar que “ellos están tocados después de esta derrota”. Para el técnico mallorquín es una victoria “muy importante” y se mostró “muy orgulloso” de sus jugadores. Cerdà quiso destacar el trabajo de hombres como Matemalas o Joseph, pero también la defensa de Cañellas sobre Llorente: “A veces se ganan partidos con las cosas que no se ven y hoy, además de los jugadores que anotan, hemos defendido bien; sobre todo destaco el trabajo de Cañellas sobre Llorente”. “Ha sido un partido raro, con dos partes diferenciadas. Una para ellos en ataque y otra para nosotros en defensa”, dijo Cerdà, quien destacó que al descanso “los jugadores creían en la victoria”. **V. V. GUADALAJARA**

de parcial. Pero ayer el hijo del mítico Joe Llorente no estaba para regalos. Dirigió, pasó, anotó y se hizo dueño y señor del partido. Gracias al base madrileño, el Guadalajara gozó de una renta de hasta 14 puntos, pero la garra de los mallorquines y la inspiración de Matemalas hicieron obrar el milagro. El Palma arregló el entuerto en 5 minutos y se fue al último cuarto por delante (58-60).

Con la inercia del tercer acto y la cuarta personal de Llorente el Palma lo tuvo todo a favor. Además, el factor Matemalas (23 puntos) hizo mella en los alcarreños, que no supieron frenarle. Al final, el partido se igualó y se vivió un final de infarto en el que los jugadores mallorquines jugaron mejor sus bazas.

FOC I FUM

PARTIDOS EN SON MOIX, GUADALAJARA 'I TANCAR PREST'



Tomeu Garcías

► es-bullit@telefonica.net

► Si usted espera que comentaré algo del partido de anoche, entre el Mallorca y el Rayo, o del que jugó el Palma Air Europa de bàsquet, en Guadalajara, va equivocado. No será el caso. Por lo que pueda escribir un lumbreas ya casi caduco, como es mi caso, no sale a cuenta tener una página sin cerrar hasta las doce de la noche.

“Hem de tancar prest, al-lots”, era el lema cuando estaba en edad de curro y, como supongo que sigue en vigor, les remito a las páginas en las que quienes pueden y saben, que en esta casa los hay, les cuenten, *fil per randa*, lo ocurrido anoche, en Son Moix y Guadalajara.

► **QUE NO LES HABLE** del Mallorca-Rayo de anoche no significa que no comente cuatro apuntes que tomé el lunes en Son Moix, durante el infecto Mallorca-Celta. Por cierto, creo que será mi último partido por esta temporada. Mi cuerpo ya no está para aguantar tanta mediocridad. Uno de estos apuntes es sobre que se emita publicidad por el marcador electrónico durante buena parte del partido. O publicidad o fútbol... La medida se me antoja una tomadura de pelo al anunciante. Otro tema: Anuncian un cómic dedicado a las dieciséis temporadas en



Robert Joseph, un yankee 'amb seny'...

Primera. Muy oportuno. Quizá no haya diecisiete... Sigo. Mi amigo Angel Aguiló daba por hecho, en el informativo de IB3 TV del lunes al mediodía, que el Mallorca se vería apoyado por más de veinticuatro mil espectadores. *Va fer una miqueta llarg...* Otra: Que el jueves ya se hablara del viaje a Zaragoza, cuando todavía no se había jugado ante el Rayo, se le llama vender la piel del oso antes de cazarlo. Y cambio y corto: Aunque tengo algo que co-

mentar sobre la postura del idioma en el Real Mallorca, y lo que piensa mi estimado Biel Huguet, en base a las estrambóticas e ignorantes reivindicaciones de la gente del *Sirculo Baleà*, lo dejaré para otro día...

► **EN CUANTO AL PALMA AIR EUROPA**, permitan reproduzca estas palabras de su jugador Robert Joseph, respecto a la eliminatoria con el Guadalajara que se inició ayer: “ Debemos ir con humildad y tratarles con respeto. Creo que tenemos equipo para competir, pero hablar de ascenso es correr demasiado. No debemos perder la cabeza”. Habló la experiencia.

► **A FERNANDO CRESPI Y MATEO ISERN** les recuerdo que, al primero le queda menos para que pueda hacer realidad su ilusión de ceder, a casi coste cero, las acciones de su *cortijo*, el Atlético Baleares SAD. Y al segundo, que la Plaça Barcelona sigue presidida por la vergüenza *d'aquest caramull d'enderrocs* del Lluís Sitjar.

► **EL BUNYOLA VOLEI** ha organizado para este fin de semana un torneo con el fin de recaudar fondos para que el primer equipo femenino pueda acudir a la fase de ascenso. Suerte. Espero que se cumplan los objetivos. Y nada más. Me queda en el tintero hablar del Palma Arena, de Fernando Alonso y de la Diputación de Bilbao y su vergonzosa aportación de 4'5 millones de euros al Bilbao Baloncesto, pero ya hablaremos otro día...